

Reichhardt

Anteile an BHTronik erworben

Hessischer Mittelständler beteiligt sich an bayerischem Elektronik-Spezialisten

Zum Jahresbeginn 2022 hat Reichhardt Steuerungstechnik aus dem hessischen Hungen Unternehmensanteile an BHTronik aus dem bayerischen Oberviechtach übernommen. Dadurch erweitert Reichhardt sein Portfolio mit den innovativen Produkten aus der Oberpfalz. Die beiden Unternehmen haben mit Smart AgLight, dem intelligenten Arbeitslichtsystem, bereits eine gemeinsame Neuheit in den Markt gebracht und wollen vom gegenseitigen Know-how profitieren. Die beiden Geschäftsführer von BHTronik Christian Baumer und Thomas Hanauer werden auch weiterhin die Geschäfte in der neuen Partnerschaft führen.

BHTronik hat sich auf die Entwicklung und Fertigung von Elektronikprodukten für Landmaschinen und Baumaschinen spezialisiert. Die gesamte Hardware, Software- und Mechanik-Entwicklung kommt aus dem eigenen Hause.



Andreas Reichardt, geschäftsführender Gesellschafter von Reichardt, freut sich auf die Zusammenarbeit mit Thomas Hanauer, Gesellschafter von BHTronik (v.l.).